

# Léa Bénétoù et Juliana Dorso proposent des balades artistiques sur le littoral



La balade artistique de Léa Bénétoù et Juliana Dorso mercredi soir sur le littoral jaguen.

🕒 Lecture : 1 minute

Les ateliers d'artistes du Plessix-Madeuc, dorénavant installés à Saint-Jacut-de-la-Mer, accueillent depuis le 6 juillet ses deux premiers artistes à la résidence SNCF des Dunes. En fin de résidence, Juliana Dorso et Léa Bénétoù ont souhaité faire découvrir leurs recherches artistiques à travers trois balades sur le littoral de la presqu'île. « Des balades programmées sur le même parcours, mais à des heures différentes afin de donner une ambiance différente selon la marée et la météo ». La première s'est déroulée mercredi soir. Elle a réuni un groupe dix personnes, parti le temps d'une heure à la rencontre d'un « Paysage traversé », sources d'inspiration des deux artistes. Samedi 29 et dimanche 30 août, une porte ouverte permettra de découvrir les œuvres réalisées par les artistes pendant leur résidence, mais aussi de visiter les nouveaux espaces des ateliers d'artistes du Plessix-Madeuc, situés dans le parc de la résidence SNCF des Dunes au 1, rue de Dinan. Entrée libre de 14 h à 18 h 30.